

# Escuela Despertar celebra sus 42 años con diversas actividades artísticas y deportivas

Un gran trabajo de toda la comunidad educativa de la escuela Despertar, es el que resalta en cada actividad realizada en un nuevo aniversario del establecimiento, lo que más destacada es la alegría de cada uno de sus estudiantes, como así también de todo el equipo del colegio, sumado al impecable apoyo de los padres y apoderados.

A mitad de semana realizaron la presentación de las reinas y reyes de cada nivel, todos con temáticas de cuentos y películas infantiles, una bella presentación que los asistentes pudieron registrar en sus teléfonos, dando cuenta de un bello momento, cargado de mucho entusiasmo y alegría.

“Es el aniversario número 42, tuvimos la actividad erase una vez, donde está relacionado con los cuentos, como abril es el mes del libro y quisimos no estar ajenos a esta celebración. Entonces, la idea es que cada uno de los cursos tenga un cuento, que ustedes se fijaron todos los disfraces eran referidos a un cuento temático y por eso la decoración también de los libros y todo. Igual que siempre todas las reinas y reyes bellos todos ganan, acá no hay ningún primero ni segundo lugar. Se agradece, por supuesto, la colaboración de los padres, de los profesores, porque si ustedes vieron está toda la comunidad educativa hoy día representando y participando de esta actividad”, nos contó en primera instancia la directora de la escuela Despertar, Claudia Retamal Bruna.



Actividades deportivas en el polideportivo 21 de abril, jornadas recreativas donde toda la comunidad de la escuela Despertar estuvo presente, instancias de mucha alegría, compartir y disfrutar de este aniversario que supera las cuatro décadas. Por ello, la directora destacaba también.

También es importante en estos 42 años de la escuela Despertar, saber cómo avanzan los esperados proyectos de mitigación antes del proyecto definitivo de un nuevo colegio.

“Respecto a lo mismo, si hay todo un cronograma de reuniones, de hecho, esta semana tuvimos una, porque esas son cada 15 días, una reunión la tenemos presencial con la participación de un funcionario desde el Ministerio que viene de Santiago y esta semana nos correspondió la reunión remota. Es parte del plan de contingencia que sería en el ex DEM a contar del próximo año, marzo del 2026 y que funcionaría en paralelo con la reposición que lo que es la nueva escuela despertar. Así que contentas también con eso, atentas y sentimos que está como muy organizado, muy ordenado y esperamos que todo funcione, porque sería un maravilloso regalo de cumpleaños adelantado”, señaló Claudia Retamal.

